



Síntesis de medios

27 de julio de 2023

Primeras Planas

Batea AMLO al INE; promueve a Morena
AMLO avasalla al INE con encuestas; alista oposición denuncias
El INE impone reglas a todos los aspirantes
Arizona y Texas, tumbas de 93% de migrantes que cruzaron a EU
SRE: ingresan al país 200 mil armas ilegales de EU al año
INE avala por fin reglas para Frente y corcholatas: permite gasto de 34 mdp
Valida INE giras y propaganda anticipadas
Maltratados
En acción, el favorito

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Bajan delitos de alto impacto

El jefe de Gobierno, Martí Batres presumió los resultados en materia de seguridad, al reportar una disminución de 7.9 puntos porcentuales en la comisión de delitos de alto impacto, al pasar de 78.9 delitos diarios de enero a junio, a 72.6 al día durante la primera quincena de julio. Por su parte, la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, informó que en la demarcación hubo una disminución de 57% de los delitos de alto impacto, lo que la posiciona como una de las más seguras. Al respecto, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, indicó que el índice de percepción de inseguridad en la alcaldía también ha ido a la baja. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) sin mención [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Récord](#) / Columna Binoculares [El Gráfico](#)

Asaltantes huyeron al Edomex

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, confió en que pronto tendrán avances del robo en Plaza Tepeyac cometido la noche del martes. Adelantó que se desplegó un operativo conjunto con autoridades del Estado de México, ya que hacia esa entidad huyeron en motocicletas los criminales. [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#) sin mención: [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Reporte Índigo](#) / [Basta](#)

Policía captura a sujeto por despojo de 5 mil dólares en Azcapotzalco

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, informó la detención de un hombre, en la alcaldía Azcapotzalco, quien realizó disparos de arma de fuego y despojó de 5 mil dólares a dos personas que regresaban de cambiarlos en el AICM. [La Jornada](#) / [Metro](#) sin mención: [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Suspenden a 5 policías captados en robo

Cinco policías del sector Morelos fueron separados de su cargo y se encuentran bajo investigación, luego de que participaran en presunto abuso de autoridad al despojar de sus pertenencias a un presunto delincuente. A través de sus redes sociales el titular de SSC, **Omar García Harfuch**, manifestó que no se tolerará la corrupción, impunidad ni actos fuera de la ley e informó que los policías que aparecen en el video serán sancionados, destituidos e investigados de cualquier delito en conjunto con la FGJ. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#)

Unidad Águila en la SSC utiliza drones en tareas de vigilancia

A casi nueve meses de ponerse en marcha, la **Unidad Águila de la SSC** alcanzó 90% de efectividad en más de mil operaciones realizadas con el uso de drones para apoyar las labores de seguridad de la institución. Los 23 efectivos de la Unidad Águila son egresados de la Universidad de la Policía de la CDMX y fueron seleccionados de acuerdo con su perfil, y en la Dirección General de Investigación Cibernética y Operaciones Tecnológicas se les da la especialidad, además de capacitación constante. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

27 de julio de 2023

Batres desestima reclamos de alcaldes opositores

El jefe de Gobierno, Martí Batres ha tachado de propaganda las declaraciones de algunos alcaldes opositores sobre la reducción de la inseguridad en sus municipios por la puesta en marcha de operativos adicionales en las demarcaciones. Dijo que, si los índices de criminalidad han bajado en ciertos municipios, incluyendo municipios gobernados por la oposición, no es por programas de propaganda, sino por la actuación de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la actuación de la Fiscalía General, principalmente. [Contra Réplica](#)

Suman 13 incidentes en paso a desnivel

En 26 años, ya suman 13 hechos de tránsito en donde algún vehículo se incrustó en las escaleras o arrasó con el barandal del paso peatonal a desnivel ubicado en calzada de Tlalpan al cruce con el Eje 5 Sur, de acuerdo con el conteo de vecinos. La Semovi indicó que, en conjunto con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, ya realizan una revisión técnica sobre esta intersección. [Excélsior](#)

Detienen a siete por probable delito de extorsión y despojo

Tras un fuerte operativo policiaco, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron la captura de siete presuntos extorsionadores, entre ellos dos mujeres, quienes ingresaron a un domicilio para extorsionar y despojar del inmueble a sus habitantes, en la colonia Zona Centro, alcaldía Venustiano Carranza, zona de La Merced. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Aprehenden a tres narcomenudistas

Tras las rejas se encuentran tres presuntos narcomenudistas tras ser detenidos por **policías de la SSC**, en la colonia San Pedro Tepetlapa, alcaldía Coyoacán. A la hora de su aprehensión tenían tres placas de circulación posiblemente apócrifas y dosis de aparente droga. [La Prensa](#)

Esperan llegada de la GN a la Ceda este año

Debido a los cambios administrativos, autoridades de la Ceda esperan que este año se concrete la presencia de la Guardia Nacional con 30 elementos para apoyar en la seguridad. En caso de que esto no ocurra continuarán con la coordinación interinstitucional con la **SSC** y la FGJ. [El Universal](#)

Rata se fuga de hospital y lo recapturan robando

La semana pasada Erick González huyó por una de las ventanas del baño del Hospital de Xoco, donde estaban atendiéndolo, pero la madrugada de ayer agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Asturias lo recapturaron cuando asaltaba a dos jóvenes y acabó de nuevo en la Fiscalía capitalina. [Basta](#)

'Soy un tipo de mano firme'

Luis Espinosa Cházaro, coordinador de la bancada perredista en la Cámara de Diputados, afirma que él será el próximo jefe de Gobierno de la CDMX pues representa un proyecto de centro izquierda socialdemócrata que encaja con las y los capitalinos. Sobre la intención de la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, de convertirse en la titular de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en el siguiente Gobierno, aseguró que no descartaría la opción de incluirla en su gabinete. [Reporte Índigo](#)

Legisladores, vs violencia de género

El Congreso CDMX aprobó el dictamen con modificaciones a cinco iniciativas para reformar y adicionar diversas disposiciones de la Ley de Acceso de las Mujeres a Una Vida Libre de Violencia de la CDMX. Por lo tanto, se plantea modificar comportamientos y patrones de conducta que privilegian la dominación masculina, y bajo la propuesta de las legisladoras Valentina Batres y Mónica Fernández, establecer la obligación de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de crear protocolos en caso de violencia en contra de las mujeres en el transporte público. [Basta](#) / Columna Segunda Vuelta [Diario Imagen](#)



Síntesis de medios

27 de julio de 2023

Adán Augusto arma mitin en el terruño de Sheinbaum

El exsecretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, realizó un mitin en Tlalpan, alcaldía que encabezó la exjefa de Gobierno capitalino entre 2015 y 2017. En la estación del Cablebús Campos Revolución, ya la esperaba un operativo de policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que pedían a los asistentes se hicieran a un lado para poder abrirle camino hasta la tarima dispuesta unos metros adelante de la salida de la terminal. [El Sol de México](#)

Estrategia Puntos Violeta de MH se extiende a Tlalpan

La alcaldía Miguel Hidalgo informó que los Puntos Violeta, en donde se auxilia a mujeres que se sienten en una situación de riesgo, ahora se entenderán a Tlalpan. Al respecto, la alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, consideró que la violencia que viven las mujeres obliga a todas y todos a unir voces, sumar esfuerzos y replicar estrategias exitosas para combatir la impunidad y violencia que ellas padecen. [El Universal](#) / [La Prensa](#)

Columna El Caballito: Batres crítica a alcaldes aliancistas

El que arremetió contra los alcaldes del PAN-PRI-PRD que han presumido la baja en la percepción de inseguridad, al basarse en los datos de la encuesta trimestral del Inegi, así como de la disminución de incidencia delictiva, fue el jefe de Gobierno, Martí Batres. Aseguró que atribuir la baja a los planes que cada alcaldía aplica es “propaganda”, aseguró que existe un mando único en la policía y ese lo tiene la SSC e incluso los policías auxiliares que contratan los ediles están bajo la coordinación de la corporación que lidera **Omar García Harfuch**. [El Universal](#)

Columna Política Confidencial: Omar García Harfuch tuvo que salir a dar la cara por la SSC.

Luego de que en redes sociales se difundió un video de policías torturando a dos personas y robando lo que se encontraban en su camino, **García Harfuch** aseguró que no va a tolerar la corrupción, la impunidad ni actos fuera de la ley y que los elementos serán investigados en colaboración con la Fiscalía. [Publometro](#)

Columna Punto X Punto: La contienda electoral capitalina / Augusto Corro

Se podrían registrar sorpresas en la designación del precandidato morenista. Porque entre los aspirantes se cita a Mario Delgado, líder de Morena, que estuvo a punto de ser gobernador capitalino. También suena el nombre de **Omar García**, secretario de Seguridad Ciudadana. Por otra parte, Martí Batres, quien tenía posibilidades de participar en la contienda electoral, perdió las esperanzas, pues le encargaron sustituir a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. [Diario Imagen](#)

Columna Rozones: Asalto en 20 segundos

Cámaras de vigilancia captaron el momento en el que un hombre asalta a una pareja que comía en la parte externa de un restaurante de la colonia Hipódromo Condesa, alcaldía Cuauhtémoc. Y nos comentan que los padres del surrealismo enloquecerían al enterarse de que un día después de este crimen, la alcaldesa Sandra Cuevas difundió un video en el que reitera su interés en ser la próxima secretaria de **Seguridad Ciudadana**. Claro que no faltó quien en las redes sociales le echara en cara a Cuevas éste y otros asaltos, mientras ella se dedica a soñar con ser policía. [La Razón](#)

Columna ¿Será? Como dice una cosa dice otra

Aunque inicialmente había dicho que buscaría que el nuevo Jefe de Gobierno la designara secretaria de **Seguridad Ciudadana**, en caso de que el frente “Va por México” gane la CDMX, los enterados aseguran que la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, sí está interesada en contender por la candidatura para competir por la capital, lo que varios leyeron como una confirmación en sus redes sociales cuando citó que “Se escucha bonito: Jefa de Gobierno”... Alguien comentó que le dio el síndrome de la chimoltrufia, porque como dice una cosa dice otra. ¿Será? [24 Horas](#)



Síntesis de medios

27 de julio de 2023

Columna Plaza Central: Seguridad

Precisamente se realizó en la alcaldía Iztapalapa el Gabinete de Seguridad y los delitos de alto impacto han bajado un 57% al comparar el primer semestre de 2019 con el de 2020, afirmó la alcaldesa Clara Brugada, junto al jefe de Gobierno, Martí Batres. [Basta](#)

Policiaco

Se asoma y es impactada por vagón del Metro

Una abuelita muere tras ser golpeada en la cabeza por el convoy en las instalaciones de la estación Portales de la Línea 2 del Metro. De inmediato se contó con la intervención de elementos de la **Policía Bancaria e Industrial**, quienes solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. [La Prensa](#)

Se quema al caer en subestación eléctrica

Casi muere un hombre al caer a una subestación eléctrica en el complejo departamental Torres Chimalistac, colonia Copilco Universidad. Al lugar arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y personal de Bomberos. [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Fallece en hospital tras recibir lluvia de plomo

En una presunta agresión directa un sicario disfrazado de carnicero ultimó a balazos a un comerciante de carne en un puesto de la zona de la Merced. Cometido el crimen el criminal se dio a la fuga. Hasta el lugar arribaron **elementos de la SSC** y socorristas del CRUM para brindar los servicios pre-hospitalarios a la víctima. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Deja "mataviejitas" daño colateral

Debido a la llegada de Juana Barraza, mejor conocida como la Mataviejitas al Hospital General Xoco, se reforzaron las medidas de seguridad en el nosocomio. Por su parte, la Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que Juana Barraza fue trasladada del **Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla** al hospital para la revisión de la fractura de fémur que presentó tras una caída ocurrida el domingo pasado, donde permanece bajo observación médica. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Justicia

Denuncian ante la FGJ obras no autorizadas en el Abelardo L. Rodríguez

La Autoridad del Centro Histórico de la CDMX presentó una denuncia por daño al patrimonio arquitectónico, cultural e histórico ante la FGJ luego de que el sábado por la noche fueron demolidas dos planchas de los locales 110 y 111 del mercado Abelardo L. Rodríguez sin contar con las autorizaciones del Inbal, del Inah y de la Seduvi. La queja refería que "se escuchaban los martillazos", por lo que acudió el personal de esa dependencia con efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. [La Jornada](#)

Columna Altavoz: 765: un año con las mujeres

El martes, en el informe mensual de la Alerta de Género y primer aniversario de la estrategia 765, la Fiscal General de Justicia, Ernestina Godoy, resaltó elementos que antes de 2019 obstruían la disminución en feminicidios: ocultamiento sistemático de casos o llegar al absurdo de culpar de la muerte a la víctima. [Basta](#)



Imagen Destacada

